

## Cuatro individuos intentaron asaltar a un policía y uno de ellos resultó herido de bala en las piernas por la acción del agente

Principal



Publicada el: 28/11/24	Visitas: 126
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 122	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cuatro-individuos-intentaron-asaltar-a-un-policia-y-uno-de-los-resulto-herido-de-bala-en-las-piernas-por-la-accion-del-agente\\_9822.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cuatro-individuos-intentaron-asaltar-a-un-policia-y-uno-de-los-resulto-herido-de-bala-en-las-piernas-por-la-accion-del-agente_9822.php)

# CUATRO INDIVIDUOS INTENTARON ASALTAR A UN POLICÍA Y UNO DE ELLOS RESULTÓ HERIDO DE BALA EN LAS PIERNAS POR LA ACCIÓN DEL AGENTE

*Principal*

*Cuatro individuos intentaron asaltar a un policía y uno de ellos resultó herido de bala en las piernas por la acción del agente*

**Un agente de la policía, que se encontraba de civil y se trasladaba en su motocicleta, fue abordado por delincuentes armados que lo amenazaron. En un giro inesperado de los acontecimientos, el oficial respondió disparando su arma de reglamento, logrando herir a uno de los atacantes**

**en ambas piernas.**

## **Intento de Rapiña en Montevideo: Delincuente Herido al Resistir un Policía**

En la noche del miércoles, un intento de rapiña tuvo lugar en la intersección de Garzón y Batlle y Ordóñez, donde cuatro delincuentes atacaron a un agente de policía.

Al identificarse como tal, el policía utilizó su arma de reglamento para disuadir a los asaltantes, disparando en defensa de su moto. Como resultado del enfrentamiento, uno de los delincuentes, un joven de 22 años, sufrió heridas de bala en ambas piernas.

Tras el incidente, fue trasladado por la Policía al hospital del Cerro, donde los médicos que lo atendieron confirmaron su estado grave, según el informe policial al que accedió Subrayado.

Es importante destacar que el joven herido no registra antecedentes penales.

Por otro lado, el policía, quien se encontraba en el lugar de los hechos, resultó ilesa.

Las investigaciones correspondientes continúan para dar con el paradero de los tres delincuentes que lograron escapar.

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**

**CUATRO INDIVIDUOS  
INTENTARON ASALTAR A UN  
POLICÍA Y UNO DE ELLOS  
RESULTÓ HERIDO DE BALA  
EN LAS PIERNAS POR LA  
ACCIÓN DEL AGENTE**

*o individuos intentaron asaltar a un policia y uno de ellos resulto herido de bala en las piernas por la accion del a*

### **Tags**

*amenazaron, encontraba, motocicleta, piernas, delincuentes, reglamento, trasladaba, inesperado, disparando, abordado, armados, intento*

## Noticias relacionadas

**4.9 \*** *Fracasado intento de robo a un policía en Piedras Blancas: delincuentes huyeron sin la moto*

**3.9 \*** *Impactante secuestro en Gruta de Lourdes: Delincuentes armados irrumpen en una vivienda y se llevan a una mujer por la fuerza*

**4.2 \*** *Atraco a valioso cargamento: recuperan una parte del botín y intensifican la búsqueda de cómplices en el robo*

**4.6 \*** *Sustrajo el celular de una víctima de accidente y luego intentó asaltar un ómnibus: sentencia de prisión*

**4.0 \*** *Intento de robo de moto termina en fiasco para delincuentes al enfrentar a un policía que se encontraba cerca; huyeron dejando todo atrás*

**4.7 \*** *El dramático relato de un comerciante tras ser víctima de un violento copamiento en Playa Hermosa: 'Intentaron amputarle un dedo a mi nuera'*

**3.8 \*** *Escapó de un intento de secuestro y el Adn llevó a la captura de los delincuentes. No te pierdas el impactante video*

**4.2 \*** *Asalto a camión blindado en barrio Lavalleja: delincuentes logran escapar con 2,8 millones de pesos tras tiroteo*

**3.6 \*** *Policía en estado crítico tras violenta agresión de delincuentes que le sustrajeron su motocicleta y arma de servicio*

**4.9 \*** *Intento de asalto en La Aguada: cinco criminales en acción, un arresto conseguido*

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024